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Comprometen reinicio de las obras de 
abandonado jardín de la Inés de Bazán 
Director regional de Junji espera que en octubre de este año las faenas se retomen para finalizar el recinto en Castro. 

José Luis Vargas 
cronica(laestrellachiloe.cl 

d portas del ingreso a 
A: delos estudian- 

tes, pero ya con los 
educadores en los estableci- 

mientos, en el ámbito de la 
enseñanza parvulariaserea- 
bre en Castro el problema 
porelabandono de lasobras 
de dos jardines infantiles. 

Uno de estos recintos co- 
responde a la población 
Inésde Bazán, dondelos tra- 
bajos fueron dejados hace 
casi diez años. El otro pro- 
yecto se encuentra enel sec- 
tor Gamboa, en calle Ubaldo 
Mansilla, donde las faenas 
fueron desechadas en mar- 
zo del 2018. En 2023, tanto 

desde el municipio local co- 
mo desde la dirección regio- 
nal de la Junta Nacional de 
Jardines Infantiles (Junji) se 
anunció quese retomarían 
las labores, lo que finalmen- 
tenoocurrió. 

Debido a este escenario 
de incertidumbre, en los úl- 

timos días se realizó una re- 
unión que congregó a diri- 
gentes vecinales con dife- 

rentes autoridades para 
abordar la problemática por 
elestablecimiento en la Inés 
de Bazán. 

Carlos Cea, director re- 
gional de la Junji, informó 
que con el objetivo de poder 
dar cuenta del estado en el 

que se encuentra la licita- 
ción para retomar la cons- 
trucción del jardín “fueron 

enviados los documentos a 
la Contraloría General de la 
República para ser revisa- 
dos”. 

Agregó el personero que 
desdela institución “se invi- 
taa empresas a participar de 
la licitación, sin duda es un 
avance para poder concretar 
la construcción de este jar- 
dín infantil durante este 
año. Esperamos poder con- 
tarconadjudicación einicio 
de obras en octubre 2025, 
nuestro compromiso es po- 
der destrabar este proyecto 
y ya estamos en tierra dere- 

PERSONEROS VISITARON LAS OBRAS EN EL SECTOR ALTO DE CASTRO, PERO NO LAS DE GAMBOA. 

cha através de una licitación 

privada”. 
Paola Alvarado, presi- 

denta de la Junta de Vecinos 
Inés de Bazán, explicó que 
“estábamos muy molestos, 

pero ahora un poco más 
tranquilos, esperamos que 
se cumplan con los plazos 
comprometidos. Esperamos 
que por fin se termine este 
jardín porque sería muy be- 
úneficioso no solo para nues- 
tro sector, sino que permiti- 
ría descongestionar los jardi- 
nes de toda la ciudad, los 

cuales están con problemas 
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de cupos por la sobrecarga 
que se ha generado por los 
jardines que quedaron sin 
concluir”. 

  

La visita de Cea a Castro no 
consideró un recorrido por 
las obras inconclusas en el 
recinto del sector Gamboa. 

Bajo este contexto, Ma- 
nuel Barrientos, presidente 
de la junta vecinal Ubaldo 
Mansilla, sostuvo que “no 
hemos tenido ninguna co- 
municación con Junji, no sé 
en qué están, quése vaa ha- 

  

ASÍESTÁ El ESTABLECIMIENTO EN CALLE UBALDO MANSILLA. 

cerosisevaa seguir dejan- 
dotirado a esejardín”. 

“Nosotros acá tenemos 
una necesidad imperiosa 
porque los niños tenemos 
que enviarlos a todos a los 
jardines en Casto Alto, por- 
que lo que tenemos acá es el 
jardín Pewmayen con una 
capacidad para 35 niños y es 
insuficiente, por lo tanto, 
nosotros necesitamos sí o sí 
tener funcionando ese jar- 
dín lo más pronto posible”, 
explicó el dirigente. 

Para la fuente la espera 
de siete años “ya es mucho 
tiempo, para las familias era 
un punto bastante impor- 
tante y de hecho hemos te- 
nido harta presión de parte 
nuestros vecinos, pero la- 
mentablemente la autori- 

dad no está respondiendo. 
Yo también estoy viendo 

que acá el director, sino se 
manifiesta con nosotros, va- 

mos a tener que seguir de- 
nunciando el abandono de 

obras y trabajos de parte de 
la dirección regional y bus- 
car un resquicio legal, por- 

queya es mucho tiempo”. 
Consultado acerca de las 

medidas para destrabar el 
reinicio de obras en Ubaldo 
Mansilla, Carlos Cea respon- 
dió que “actualmente seen- 
cuentra en evaluación de la 
comisión técnica del primer 
llamado de la licitación, se 
vaa reunir la comisión para 
evaluar las ofertas del jardín. 
Algo que nos deja contentos 
esque hemos tenido oferen- 
tes en ambas licitaciones. En 
el caso de Inés de Bazán ha 
fallado por temas adminis- 
trativos, pero sin duda que 
exista interés de empresas 
para ambas iniciativases un 
buen indicio”. 

Por su parte, el alcalde 

Baltazar Elgueta expresó su 
optimismo para que “este 
proyecto pueda avanzar y 
concretarse, ya son muchos 
años, noolvidar queacá van 
aestar60 lactantes y 84 pár- 
vulos, estamos prestos a 
prestar la ayuda que sea po- 
sible, porque este proyecto 
será muy importante para el 
sector y la comuna”.   

    ELEQUIPO DE INFRAESTRUCTURA DEL SLEP CHILOÉ YA VISITÓ EN 
DICIEMBRE LA ESCUELA ALUMNO MARCELO GUENTEO SOLÍS DE 
MOLULCO, QUELIÓN. 

Con encuentros de coordi- 
nación y visitas inspectivasa 
los centros de enseñanza se 
prepara el inicio del año es- 
colar en Chiloé. Más de 18 
mil estudiantes retornan a 
las aulas mañana en la pro- 
vincia. Sin embargo, seana- 
liza la factibilidad de este re- 

ingresoen 6recintos quees- 
tán con refacciones. 

Asílo remarcó Pablo Bae- 
za, directorejecutivo del Ser- 

vicio Local de Educación Pú- 
blica, SLEP Chiloé, quien 

dentro de esta planificación 
sereunió recientemente en 
Castrocon 220 directores de 
escuelas y liceos, como otros 
encargados de estas sedes y 

titulares de losjardines VIE 
“Estamos pronto a ini- 

ciar el año escolar, son 210 
establecimientos, 181 escue- 
las y liceos, y 29 jardines in- 
fantiles VTF. Tenemos con- 

firmadoel servicio del trans- 
porte escolar, son 198 reco- 
rridos queserealizarán, esla 
continuación de rutas que 
se hacían en años anterio- 
res”, aclaró la fuente. 

Agregó el profesional 
que “nuestros estableci- 
mientos están operativos, sí 
tenemos algunos que están 
con obras pendientes, ma- 
fana (hoy) haremos unaná- 
lisis para versi podrán partir 

| para asegurar el reingreso a clases 
las clases el miércoles o si 
tendrían que hacerlo hasta 
ellunes 10. Estamos hablan- 
do delas escuelas rurales de 
Nalhuitad en Chonchi, Pie- 
dra Blanca de Quellón, Co- 
cauque, Alumno Marcelo 
Guenteo Solís de Quellón, 
Ana Nelly Oyarzo de Castro 
y Aucar en Quemchi, todas 
ellas están con obras que se 
estaban realizando con an- 
terioridad”. 0 
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